

-: SUMARIO:-

Aumento de la plantilla del Cuerpo de Veterinaria militar, por *Pedro Pérez Sánchez.*—¿Por cabezas ó por pesos?, por *Manuel Medina.*—¡Qué ver-Güenza!, por *Célso López Montero.*—Revista de revistas, por *M. M.*—Sección oficial, por *José Rodado.*—Bibliografía. por *V. M.*—Ecos y noticias.

Aumento de la plantilla del Cuerpo de Veterinaria militar.

fección en la organización de los servicios militares, es obra lenta que enseña la experiencia, y los Gobiernos de todos los países, concediéndola una importancia y una atención preferente, han aceptado gustosos la implantación de las reformas que aquella experiencia demandaba y la época de todos los tiempos exigía: esta es la historia del progreso en general; estos los medios de lograr tales beneficios.

Las crecientes necesidades de los Ejércitos modernos envuelven una mayor ampliación de todos los servicios auxiliares cuya importancia acrece con un paralelismo natural y necesario de todos los elementos que integran el conjunto.

El Cuerpo de Veterinaria Militar ocupa un lugar indispensable en